



Souley Onhiolo est gravement malade et serait « entre la vie et la mort », l'information est de nos confrères de CameroonWeb, mais une autre source l'a également confirmé auprès de notre rédaction

Souley Onhiolo, grand reporter, et journaliste au quotidien Le Messenger, est interné aux urgences de l'hôpital Central de Yaoundé et reçoit des soins palliatifs depuis plus de deux semaines.

Habitué des plateaux de télévisions pour les débats du dimanche, le journaliste n'est plus apparu sur une chaîne télé depuis plus d'un mois

L'équipe de la rédaction de 237actu.com souhaite Prompt rétablissement à Souley Onhiolo